



Identificar Violencias Digitales

La violencia digital es una realidad cotidiana en la vida de los y las estudiantes, sin embargo no es reconocida fácilmente, ya que como ocurren en línea, suelen darle muy poca importancia. Al igual que la violencia en el espacio físico, la violencia digital surge de los estereotipos, los prejuicios, los roles y prácticas sociales que generan desigualdad.

Las prácticas violentas en entornos digitales están naturalizadas y no es fácil reconocerlas, por eso, aquí te dejamos algunos consejos para identificarlas:

- 1.- Conversaciones o situaciones que generan incomodidad
- 2.- Tener miedo y/o ansiedad al conectarse a redes sociales.
- 3.- Ser perseguido/a o acosado/a por alguien en las redes sociales.
- 4.- Publicaciones que vulneran derechos: discriminación, comentarios ofensivos, etc
- 5.- Que se difunda material personal sin consentimiento.
- 6.- Que suplanten la identidad de alguien en Internet.
- 7.- Acoso a personas

Si algún/a estudiante te comenta sobre alguna de estas situaciones, es importante tener información sobre cómo responder.

